

## 教育目標

遅しく厳しく豊かな  
二中の生徒



足利市立第二中学校

# 森松

令和5年5月10日(水)

校長室だより第2号

発行者：大森 順子

## 1 授業参観、PTA 総会、学年部会 お世話になりました。

山ツツジが鮮やかに咲く頃となりました。5月5日の「こどもの日」に、15歳未満の子供は全国で1435万人（前年比30万人減）となり、少子化の進行について総務省から発表がありました。ますます子供の存在が貴重になってきています。先月末にはPTA総会等が行われ、書面表決の結果が発表・無事議決されました。多くの保護者の皆様が授業参観、総会や部会へ参加いただきました。新学級でのお子さまの姿はいかがでしたか。このひと月、心を新たにどの子供たちもやる気に溢れています。1年生は明るい挨拶が飛び交い、戸惑いながらも生活リズムに慣れようと努力している様子が見られます。2年生は授業や清掃に意欲的に取り組み、落ち着いた生活を送っています。3年生は入学式や生徒集会の準備など、最上級生として責任をもって取り組んでいます。保護者の皆様と手を取り合って教育活動を進めていきます。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。



PTA総会にて本部役員さん



授業参観（1年2組）

HPはこちら👉



## 2 生徒会活動が開始！

生徒集会が4月26日（水）に行われ、本部役員から今年度の抱負と、XXXXXXXXXXから、「誓いのバッチ」GUTSについて説明がありました。「明朗な校風を目指して、Greeting（挨拶）Union（協力）Thanks（感謝）Smile（笑顔）を心がけて、二中生一人一人にとって居心地のよい学校を作っていきましょう」と呼びかけました。



生徒総会にて本部役員さん



XXXXXXXXXX 生徒会長からの話

専門委員会活動も開始しました。4月24日（月）からの1週間、生活委員会による朝の「あいさつ運動」が実施され、正門、北門、昇降口において気持ちのよい挨拶が生徒同士で交わされました。さらに、4月27日（木）には、環境委員会による「廃品回収」が行われました。昨年の資源物回収の収益金42270円でした。PTA会費に繰り入れられ、教育活動に使われます。ご協力ありがとうございます。



廃品回収 ご苦労様です！



あいさつ運動 気持ちいいね！

### 3 看護実習生 夢を語る

コロナ感染症が第5類に位置づけられ、マスクの着用も義務づけられないなど、教育活動の制限も少しずつなくなってきました。そのような中、足利大学看護学部公衆衛生看護学の学生1名が、4月20日、5月16日、5月23日に実習しています。大学では、看護師のほかに保健師や養護教諭の資格を取ることができ、医療と教育の幅広い知識が身に付けられるということです。看護師に興味のある生徒は、ぜひこの機会に話してみましよう。

敬称略	■■■■ (■■■■)
現在の夢	患者様に信頼され、心身ともにサポートできる看護師になりたい
中学生のとき	吹奏楽部に所属 得意な教科は数学
中学生のときの夢	人の健康に関わる職業に就きたい



### 4 午前中の学習は「朝食」が支える！

皆さんは朝食をしっかりとって登校していますか。通常は4校時後の12時50分～給食（昼食）になります。意外と給食の時間は遅く、朝食をとらないで登校すると、かなりお腹が空いた状態で授業を受けていることになります。また、お腹だけでなく、大事な脳にも栄養が回らずにいます。朝食をとらないと、睡眠中に下がった体温を十分に上げることができず、体は眠ったままで午前中を過ごすことになります。脳で使われるエネルギー源のぶどう糖はほとんど体内にためておくことはできず、食事で補給しなくてはなりません。だから、朝食をとらないと、疲れやすくなります。このことは、1年生の家庭科の授業で学びます。1日4時間、年間700時間の午前中の学習を、脳を活発に働かせて勉強に集中できるようにしたいものです。ゴールデンウィーク明けから、梅雨に入るこの時期は疲れが出やすいときです。朝食を十分とって1日の生活リズムをつくるようにしましょう。ご家庭でのご協力をお願いします。